
 Umstieg von Nvidia GTX 1070 zu AMD Vega 56
mit 8GB
Erledigt
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Hallo zusammen,

da ich aktuell meinen Hackintosh erfolgreich zum laufen gebracht habe und aktuell aber auch
eine Nvidia Karte habe, nun die Frage ob der erfolgreiche Wechsel der Karte denn nun auch die
erwünschte Performance gebracht hat.
Aktuell habe ich zwar noch kein Final Cut, wäre aber sehr wahrscheinlich die Software meiner
Wahl.
Deshalb die Frage hat es sich gelohnt?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38624-umstieg-von-nvidia-gtx-1070-zu-amd-vega-56-mit-
8gb/?postID=437692#post437692
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